



La presidenta Claudia Sheinbaum se inquieta ante los tropiezos de su plan de inversión

En privado, a la presidenta le preocupa cada vez más que el llamado Plan México se esté desinflando y que la segunda economía de América Latina tenga dificultades para repuntar.



Por Alex Vasquez - Gonzalo Soto

18 de febrero, 2026 | 09:07 AM

Bloomberg – El programa estrella de la presidenta **Claudia Sheinbaum** a favor de la **inversión** –promocionado como el antídoto económico contra las abrasadoras tensiones comerciales de EE.UU.– tiene dificultades para despegar.

Los resultados decepcionantes están por todas partes, según muestran los datos del Gobierno. Los niveles de confianza empresarial, que ya eran pesimistas, cayeron aún más en enero. Un indicador de cuánto invierten las empresas y el Gobierno en construcción, maquinaria y tecnología registra descensos anuales sin parar.

En privado, a la presidenta le preocupa cada vez más que el llamado Plan México se esté desinflando y que la segunda economía de América Latina tenga dificultades para repuntar. Es consciente de que el estancamiento que sufre la nación podría prolongarse, según una persona familiarizada con el asunto.

No es casualidad que el ministro de Comercio de EE.UU. de Canadá, Dominic LeBlanc, y más de 370 líderes empresariales de su país se encuentren en México para mantener conversaciones esta semana.

[La presidenta Claudia Sheinbaum se inquieta ante los tropiezos de su plan de inversión](#)